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広報特別委員会記録（編集会議） 

【開催日時】 令和６年１１月１４日（木）  

午前９時～午前１１時５分 

休憩：午前１０時３０分～午前１０時４０分 

    

【開催場所】 第１委員会室 

【出席委員】 

委 員 長  恒 松 恵 子   副 委 員 長  古 豊 和 惠 

委 員  岡 山   明   委 員  福 田 勝 政

委 員  松 尾 数 則   委 員  矢 田 松 夫 

【欠席委員】 なし 

【事務局出席者】 

局 次 長  中 村 潤之介   議事係書記  末 岡 直 樹 

【付議事項】 

１ 議会だより第７５号の校正について 

２ 市議会モニターへのアンケートについて 

３ その他 

 ※付議事項２、３については、別紙委員会記録（付議事項２、３）を参照 

【議事の概要】 

１ 議会だより第７５号の校正について 

・誤字、脱字及び言い回しの修正を行った。 

・５ページの委員会レポートにおいて、矢田松夫委員から「「地域運営組 

織形成の関連事業」の最後のＱ＆Ａがかみ合っていないのでは」との発 

言があった。 

  ・事務局から「議事録で当時の答弁をもう一度確認する。Ｑ＆Ａがかみ合

っていないのであれば削除するなどをするしかない」との発言があった。 

  ・恒松恵子委員長から「Ｑ＆Ａがかみ合ってなかったら、文章を削除して

イラストを入れるようにする」との発言があった。 

・１２ページの視察報告において、恒松恵子委員長から「写真のバスが福 
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祉バスに見えないため、写真を変更するか、注釈で竹原市の福祉バスで 

あることを示すべき」との発言があった。 

  ・１３ページの市議会モニターとの意見交換会を開催において、矢田松夫 

委員から「意見交換会で出された意見の内容がこのままでは市民に伝わ 

りにくい」との発言があった。 

  ・賛否の分かれた議案の議決結果において、事務局から「前回の議会だよ 

りから全議案の件数を追加したが、議員から何件が全員一致という情報 

を加えてほしいという要望があった」との発言があった。 

  ・岡山明委員から「賛否の分かれた議案の議決結果とあるため、あえて下 

に書く必要はない」との発言があった。 

  ・矢田松夫委員から「このままでいいと思う。変えるならば、表題の賛否 

の分かれた議案をゴジック体にしたり、賛否と議案をかぎ括弧をしたり 

して、目立つように工夫してはどうか」との発言があった。 

  ・松尾数則委員から「「全議案２１件」という表現があるため、これで十分 

である」との発言があった。 

・恒松恵子委員長から「委員の意見を集約した結果、現在のままでいく」 

との発言があった。 

 

令和６年（2024 年）１１月１４日 

 

広報特別委員長  恒 松 恵 子   


